



REUNIÓN DE LOS SINDICATOS OTECAS, USO, FSIE CON LA CONSEJERA DE EDUCACIÓN, LYDIA ESPINA, Y LA DIRECTORA GENERAL DE CENTROS, EVA LEDO.

El propósito era tratar como único tema la apertura de la mesa de equiparación retributiva. Nuestro requerimiento era obtener una respuesta clara sobre si se iba a abrir o no la negociación en 2024 y, en su caso, un compromiso de concreción temporal.

OTECAS, USO y FSIE expusimos durante las dos horas que se extendió la reunión la línea argumental que siempre hemos mantenido con cifras concretas y basada en la legislación vigente sobre la necesidad de la apertura urgente de la negociación y que no cabe más espera para abordar este tema. La respuesta de la administración ha sido que lo iban a estudiar y que nos responderán en breve plazo de tiempo. Para las organizaciones sindicales, que estamos en unidad de acción, entendemos que este plazo no puede sobrepasar las dos semanas.

Confiamos en que la respuesta sea positiva. En caso contrario, no abandonaremos el proceso de movilizaciones que iniciamos el 22 de diciembre de 2022, sin descartar nada.

Oviedo, 22 de Febrero de 2024